
Jahreshauptversammlung 2014 
 
Am 20.3.2014 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung der SKG Stockstadt, 
Abteilung Tennis in der Gaststätte Altrheinhalle statt. 
 
Ludwig Christlbauer teilte in seiner Ansprache mit, dass die Mitgliederzahlen der 
Abteilung stabil geblieben sind und würdigte die sportlichen Erfolge. 
Die Neugestaltung der Tennisanlage ist fast abgeschlossen und die 
Frühjahrsinstandsetzung der Plätze schon sehr weit fortgeschritten. 
Ludwig Christlbauer dankte Heinz Sobotta, Alfred Diehl, Heinz Hambach, Hartmut 
Schneider, Fred Graff, Gerfried Schmidt und Wilfried Massag für ihr Engagement. 
Es konnte ein neuer Platzwart für die neue Saison gefunden werden. 
Ein besonderer Dank für die geleistete Platzwarttätigkeit gebührt dem scheidenden 
Platzwart Heinz Lochmann. 
 
Der Vertrag für die Tennishalle wurde für ein weiteres Jahr verlängert. Für die 
tatkräftige Unterstützung beim Hallendienst gebührt Alfred Diehl ein großes 
Dankeschön. 
Weitere Unterstützung wird dankbar angenommen, insbesondere für die Übernahme 
der Hallenorganisation wird eine Nachfolge gesucht. 
 
Am Ende dankte Ludwig Christlbauer allen Mitgliedern für ihr Engagement. 
 
Rocky Selle informierte über Ein- und Ausgaben des letzten Jahres und stellte fest, 
dass der Tennisverein, trotz Ausgaben durch Baumaßnahmen im letzten Jahr 
finanziell gut aufgestellt ist. 
 
Der Sportwart Otto Büchsenschütz berichtete über das Abschneiden der 
Mannschaften im letzten Jahr und gab bekannt, dass insgesamt 9 Mannschaften 
(Erwachsene) für die neue Saison gemeldet wurden. 
Die Neuerungen für den Spielbetrieb, insbesondere im veränderten Punktesystem 
wurden bekannt gegeben. 
 
Vanessa Opitz stellte die sportlichen Leistungen der 7 Jugendmannschaften des 
vergangenen Jahres dar und lobte besonders den zweifachen Kreismeister Julian 
Pfeiffer.  
Für die neue Saison wurden 5 Mannschaften gemeldet. 
 
Im Anschluss wurden die 1. Herren, die auch als U18 spielten, sowie die U18 II für 
ihre herausragenden Leistungen in der vergangenen Saison geehrt. 



 
v.l.n.r.: Vanessa Opitz, Florian Stricker, Falk Breunig, Julian Pfeiffer, Jannik Siegler 
und Sarah Diehl 
 

 
v.l.n.r.: Vanessa Opitz, Hendrik Hoffmann, David Huerga und Sarah Diehl  



Die Kassenprüfer Heidi Büchsenschütz und Daniela Heinz haben die Kasse geprüft 
und beantragten, den Vorstand zu entlasten. 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 
Die Wahl des neuen Vorstandes erfolgte jeweils einstimmig: 
 
1.Vorsitzender: Ludwig Christlbauer 
2. Vorsitzende: Petra Hoffmann 
Rechner: Rocky Selle 
Sportwarte: Julian Pfeiffer und Florian Stricker 
Jugendwarte: Sarah Diehl und Jana Klar 
Schriftführer: Ralf Zimmermann 
Pressewartin: Christina von Ameln 
Kassenprüfer: Heidi Büchsenschütz und Monika Christlbauer. 
 
Es wurden die langjährigen Vorstandsmitglieder Vanessa Opitz, Otto Büchsenschütz 
und Thomas Seidel verabschiedet. 
 
Petra Hoffmann gab bekannt, dass der Termin für die 40-Jahr Feier der 9. und 10. 
August 2014 ist und die Vorbereitungen dazu im vollen Gange sind. 
 

 
Die langjährige Jugendwartin Vanessa Opitz wird verabschiedet 
 



 
Der Beisitzer Thomas Seidel wird verabschiedet 
 

 
Otto Büchsenschütz, unser langjähriger Sportwart, wird verabschiedet. 


